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Hallo Leute ,

Wir schreiben den 21 Juli 2009 und in Sache Haarausfall Therapie immer noch nichts.....fast vor
10 Jahren wurde Finasterid entdeckt durch zufall ,reiner zufall.
In den vergagengen 10 Jahren hat  jeder Idiot,jeder Abzocker,jeder Krimmineller,jeder
schmarozer ein Mittel gegen HA rausgebracht...Revivo,Spiro,Fluta,A&G,und noch tausende von
anderen.
Es ist nun mal fakt dass im Moment immer noch Propecia das einzige zugelassene Mittel gegen
HA und befürchte das es auch in 5 Jahren immer noch das einzige ist.
Ich bin vor ca. zwei Jahren in diesem Forum beigetreten und als alle diese Berichte gelesen habe
wie z.B. Haarmultiplikation es ist soweit,das eine oder andere Mittel der Durchbruch,hin und her
,war ich sehr begeistert und voller Hoffnung.
Nun mittlerweile habe ich gemerkt das es im die Zukunft eher schlecht aussieht und ich
befürchte das es noch viele viele Jahre dauern wird bis was rauskommt.
Was ich aber nicht verstehen kann ist das keiner de sogenannten Experten ,einfach sagen was
Sache ist.
Die sollen entlich die Wahrheit sagen verdammt nochmal ob es in 2 Jahren was rauskommt oder
in 20.....

Einen schönen Abend noch leute!
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